

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dari enam responden pedagang nanas yang ada di Desa Mekarsari yaitu:

1. Gambaran usahanya adalah. Yang pertama pedagang membeli buah nanas kepada petani dengan harga nanas yang besar satu biji Rp 5.000 yang kecil Rp 3.000, kedua pedagang menjual buah nanas ke kota Banjarmasin dengan menggunakan sepeda motor alat untuk membuat buah nanas yaitu keranjang dan satu buah karung, dalam satu keranjang dan satu karung tersebut biasanya sudah ada pelanggan yang memesan dan kalau tidak ada yang memesan maka pedagang biasanya akan menjualnya secara eceran atau dijajakaan.
2. Dari hasil penelitian yang diperoleh, pedagang nanas di Desa Mekarsari dapat dikatakan sejahtera karena telah memenuhi aspek yang ada pada *Maqāsid syariah*, yaitu pertama dari aspek agama lima responden memenuhi semua indikator dan satu responden tidak memenuhi satu indikator dari segi Ibadahnya yang kurang, kedua aspek jiwa atau kesehatan, semua responden memenuhi karena terpenuhinya kebutuhan pangan, kesehatan mereka terpelihara meskipun kegiatan usaha mereka dilakukan malam hari dimana angin malam sangat berbahaya bagi kesehatan akan tetapi hal itu tidak

mengancam kesehatan mereka, tidak pernah mengkonsumsi narkoba, dari enam tiga orang yang merokok tiga yang tidak, hal itupun masih bisa dikatakan memenuhi, ketiga aspek akal atau pemeliharaan akal semua responden memenuhinya atau bisa dikatakan sejahtera karna dari segi pendidikan terpenuhi dan semua responden tidak pernah mengkonsumsi minum-minuman keras yang dapat merusak akal sehat mereka, keempat aspek keturunan yaitu proses menuju pernikahan yang baik, keharomisan keluarga, acara pernikahan/walimah semuanya terpenuhi dan dapat dikatakan sejahtera dari aspek ini, kelima aspek harta dari enam responden dapat dikatakan memenuhi atau sejahtera karena Dalam pemeliharaan harta transaksi bisnis dilakukan dengan cara yang halal sesuai syariat yaitu tidak menipu seperti tidak menjual buah yang busuk atau cacat, UMP dari enam responden satu tidak memenuhi akan tetapi tidak menjadikan mereka keluarga yang tidak sejahtera karena dengan penghasilan yang kurang dari UMP pun mereka merasa cukup dan dapat memenuhi kebutuhannya.

## **B. Saran**

1. Buat pedagang nanas dan masyarakat disana yang hanya bisa menjualnya dan kadang bisa tidak laku sehingga dibiarkan busuk karna terlalu banyak, jadi terbuang secara percuma, padahal buah nanas Mekarsari merupakan buah unggulan sebaiknya diolah menjadi aneka

makanan contohnya seperti dibuat menjadi selai, dodol, keripik, kue dan lain-lain, maka akan menjadi peluang bisnis yang sangat besar.

2. Hendaknya pemerintah bisa melihat peluang besar ini dan dapat membantu mendanai dan mengelola dari pemanfaatan buah nanas tersebut untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat Desa Mekarsari.
3. Bagi para peneliti berikutnya hendaknya melihat kekurangan yang terdapat dalam penelitian ini dan sekiranya melakukan penelitian yang lebih mendalam mengenai dampak dari usaha nanas di Desa Mekarsari.